

令和2年度 3月号

宝達志水町立宝達小学校



# 宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

## 「さあ、新しい世界に飛び立とう」

校長 金谷 外志弘

3月16日（火）、16名の卒業生が宝達小学校から、新しい世界に向かって飛び立ちました。凜とした式場の中で、6年間の思いを一人一人が思い起こし、すばらしく成長したことが自信となってあふれでる卒業生の姿でした。



1年生から5年生のみなさんもしよいよ新しい学年へと進んでいきます。立派にホップ ステップ ジャンプできましたね。

さあ、みんなで新しい世界に向かって、飛び立とう。

## 未知の明日に向かっていく成長を・・・進級おめでとう

令和2年度の学年は、今日で一区切りつきます。今年度は新型コロナウイルスの感染拡大が社会全体に先の見えない不安をもたらしました。しかし、**私たちは、考え、行動し、多くの知恵を生み出しています。**

これからも、困難の連続かもしれませんが、私たちは、知っています。**夢や目標に向かってやりぬこうとする「過程」の中こそ、自分を成長させる大きな価値があることを。**

そして、誰もが決して一人ではなく、夢や目標の実現を共に願って、応援してくれる多くの方々がいることを忘れないでください。



しいたけの「駒打ち」5年生

卒業式に際しまして、故井上利昭氏（元樋川小学校長）のご家族（妻 由美子氏）よりお花代を寄付していただきました。

どうも、ありがとうございました。